

Nom : ANOUAR
Prénom : Salah
Région : Île-de-France

Chèr-e-s ami-e-s,

Permettez moi de préciser ce qui motive ma candidature au C.O.N .

Je suis passionné par les usages des Nouvelles Technologies de l'Information et de la Communication; et j'observe avec un grand intérêt les interactions et les bouleversements induits par la société de l'information - sans parler de la vitesse- dans presque tous les domaines d'activités. Notre parti EÉLV se doit non seulement de comprendre la nature de cette nouvelle révolution industrielle qui n'est qu'à ses débuts, mais y prendre part parce que la société Numérique c'est aussi l'Énergie et la transition énergétique.

Ayant un DESS en Techniques de Télécommunication, je veux, modestement contribuer aux travaux du C.O.N. afin d'aider le parti à optimiser ses moyens de communications ; mais aussi à apporter les aspects critiques réels ou potentiels de la société connectée et du tout numérique et ses répercussions socio-économiques, et écologiques.

Cordialement,

Parcours militant et CV succints

- Né à Casablanca, le 30-12-1960

- Titulaire d'un DEA en Économie de l'Entreprise et d'un DESS en Télécommunications.

- Je suis un des fondateurs de FRANCE-PLUS, mouvement pour la défense des droits et devoirs civiques (1985-1997) Intégration culturelle, économique et politique des minorités.

- Conscient de l'enjeu vital de la préservation et la gestion solidaire des Biens Communs (Eau, Air, Éducation, Agriculture, Forêts, Santé, Transports, ..etc), j'adhère à EÉLV en 2009. Je milite pour une politique publique et transparente de l'Eau. Et, pour la préservation des terres agricoles au sein du Collectif pour le Futur du Site de Grignon [Agro-ParisTech].

Membre du CA de la Coordination Eau-idf, depuis 2010, Membre fondateur d'«Eau Bien Commun France» en 2014.

- Membre du GIRAF (Accueil/Formation au sein d'EELV, depuis 2011) d'où la nécessité de comprendre et d'utiliser les outils des NTIC au service de la formation interne à EÉLV .

Membre du CPD depuis 2012.

Membre du CPR depuis 2012 (réélu en 2015) et membre du BER depuis juillet 2016.

- Enseignant de Mathématiques, au collège.
Formateur en Économie/Gestion/Marketing.

Adepte et militant pour une sobriété heureuse